Le PEV Suisse communiquera plus en bilingue

Jean-Daniel Roth, l'actuel directeur de communication de la Foire de Bâle, prendra la fonction de chargé de communication du PEV Suisse le 1^{er} janvier 2014. Le secrétariat général du Parti évangélique se réjouit d'accueillir en son sein un communicateur innovant et bilingue.

Jean-Daniel Roth succèdera à Niklaus Hari comme chef de communication à partir du 1er janvier 2014. Pédagogue de formation, M.Roth a fait une formation supplémentaire dans le domaine de la communication commerciale et travaille actuellement comme chef de communication à la Foire Suisse à Bâle. Ayant

fait son entrée dans le monde professionnel en tant qu'enseignant, il a completé son CV en tant que musicien et producteur et fut ensuite responsable de projet et d'équipe dans des ONG chrétiennes sans but lucratif, où il était chargé de la présence médiatique et de la communication digitale. Agé de 42 ans et marié, il est détenteur d'un Master of Advances Studies en communication commerciale de la haute école d'économie à Olten et vit avec son épouse et leurs deux enfants dans le canton de Soleure. L'intéressé se réjouit de sa nouvelle fonction, à 80%, au secrétariat général et de la collaboration avec les journalistes et les membres. Joel Blunier, secrétaire général du PEV : « Nous nous réjouissons de pouvoir accueillir dans la personne de Jean-Daniel Roth une personnalité de communication innovante et bilingue au sein de notre équipe à Berne. »



L'actuel titulaire du poste, Niklaus Hari, cède les fonctions de communication, mais ne va pas pour autant quitter le PEV Suisse. Il réduira son engagement de sa propre initiative à 40% en raison de nouvelles tâches au foyer et à l'église et se s'occupera désormais en tant que secrétaire politique des affaires parlementaires, des procédures de consultation ou du travail de programme. Niklaus Hari a été engagé depuis 2006 en tant que chargé de communication, un poste qui avait été nouvellement crée par le PEV Suisse.

Berne, le 13 novembre 2013/nh/cm/fb

Pour tout renseignement:

Heiner Studer (AG), Président PEV Suisse : 079 445 31 70

François Bachmann (VD), vice-président romand du PEV Suisse : 079 668 69 46

Conseillère nationale Marianne Streiff-Feller: 079 664 74 57

Jean-Daniel Roth: 076 328 99 91

Joel Blunier, Secrétaire général PEV Suisse : 076 379 76 79

